

Fecha: 29-01-2026

Medio: Diario Austral Región de Los Ríos

Supl.: Diario Austral Región de Los Ríos

Tipo: Columnas de Opinión

Título: **Columnas de Opinión: Una posible vocación museológica**

Pág. : 4
Cm2: 167,6

Tiraje: 4.800
Lectoría: 14.400
Favorabilidad: No Definida

co- Estos acervos nutren las museografías y permiten comprender la historia de los inmuebles que albergan los museos –como la Casa Anwandter y la Casa Schüler–, evidenciando la diversidad y los procesos históricos que han configurado una sociedad pluriétnica y dialogante, enriquecida además por su estrecha relación con el entorno fluvial.

tor ma ile. ele tri- ión. eu- eor- ue- jue- es- fo- an- ion- ma- jue- que- res- fo- an-

Desde su fundación en la década de los 60, la Dirección Museológica sustenta su quehacer en la profunda empatía de todos sus funcionarios hacia el patrimonio cultural diverso y situado.

Empatía que no desconoce la controversia, la acción crítica de cambio y la transformación, las vinculaciones de diversa escala.

Desde una mirada pluriétnica, y siguiendo la premisa del propio van de Maele, la de “buscar y mostrar al hombre escondido detrás del objeto”, se me hace que nuestras oraciones son esa manera de búsqueda y de lectura.

Vuelvo sobre otra frase de Maurice van de Maele, que bien siento que puede dar cuenta de nuestra manera de participar de la contingencia del mundo: “Los museos son también esto, la poesía que ninguna propaganda es capaz de suscitar y describir”.

Por Aethos



enos nosotros, los
amos creando y
ocupas bien o mal...”

N Archivo

40 años | 29 de enero de 1986

\$30 millones para hospital

El 1 de febrero próximo el Ministerio de Salud, a través del MOP llamará a propuesta pública para los trabajos de terminación de los pabellones quirúrgicos del Hospital Regional, según el director del Servicio de Salud, doctor Eberhard Schultz, quien manifestó que se destinó 30 millones de pesos con este fin.

30 años | 29 de enero de 1996

Avances para Bomberos

Un importante avance obtuvo Bomberos de la localidad de Corral, luego que consiguieran la adquisición de materiales diversos entre los que destaca un grupo generador de la Primera Compañía de Valdivia, cedida para su uso. Estos materiales permitirán realizar mejor su trabajo.

20 años | 29 de enero de 2006

Travesía por los volcanes

Con una participación de 50 equipos de deportistas de distintos países, hoy se da inicio a la gran travesía mixta de bicicleta, kayak y caminata denominada Desafío de los